



Superintendencia abre investigación en la U. San Sebastián por sueldo de Cubillos

La Superintendencia de Educación Superior consideró insuficientes los antecedentes entregados por la Universidad San Sebastián y abrió una investigación sobre las contrataciones y política de sueldos en la institución, a propósito del caso de Marcela Cubillos. "No permite esclarecer completamente las interrogantes surgidas en torno a la contratación, remuneración y evaluación del personal académico, lo que podría ser constitutivo de infracciones graves a la normativa interna de la universidad". Mientras, alumnos de la USS autoconvocados está haciendo circular un petitorio de reivindicaciones para mejorar las condiciones donde se educan. "Faltan infraestructura y materiales educativos. No es posible que se tengan que reciclar jeringas. Mi carrera solo tiene un laboratorio sin secciones paralelas", describe Vicente Rodríguez, de Química y Farmacia. "No nos están manejando políticamente, somos solo alumnos que nos manifestamos por nuestros derechos. Es algo que nos afecta a todos", agrega Isadora Aldana, de Obstetricia.